

オーストラリアに来て約5ヶ月が経ちました。もう留學生活の半分が過ぎていてびっくりしました。まだ寒いですが、どんどん春に近づいてはやく暖かくなってほしいなと思っています。



この学期からテキスタイルという授業をとっていて、その授業では自分オリジナルのカバンを一から作りました。ミシンや裁縫もできて楽しかったです。家庭科の授業では毎週水曜日にグループで料理を作ります。前はお寿司なども作りました。実際にインドネシ



アの人が来てくれて、インドネシアのカレーとチャーハンも作りました。さまざまな国の料理について学べるので楽しいです。英語の授業で、みんなの前でオーストラリアと日本の違いについて発表しました。緊張や不安が少しありましたが、私はやってよかったなと思いました。少しだけですが自分に自信もついたり、終わった後はたくさんの拍手をもらえて、友達からもめっちゃよかったよ！と言ってくれてとてもうれしかったです。学校にも慣れて、大人数で友達と話すのはまだむずかしいですが、今は3、4人ぐらいだと話すのも少しずつですが慣れてきました。友達もオーストラリアのスラングやダンスなどもたくさん教えてもらいました。次の学期にはもっとみんなと話せるようになりたいのが今の目標です。

ホストファミリーには色々な所に連れて行ってもらいました。たくさん日本食のレストランに連れて行ってもらったり、メルボルンにも行きました。ホストファミリーは日本がだいすきで、たまに日本語で質問をしてくれたり、この英語はどうやって日本語で言うの？と聞いてくれます。たくさん英語を教えてもらったり、日本とオーストラリアの文化の違いとかも話せて一緒に居てとても楽しいです。

聞き取るのには慣れてきましたが話すのが怖いというのがまだあって、それも克服できれば良いなと思っています。焦らず、少しずつ頑張っていきたいと思います。

